
Ratsfrau Dannheiser weist auf die in dem Konzept mehrfach positiv erwähnte Maßnahme 

„Anscharstr. 8 – 10“ hin. Angesichts der sehr langen Bauzeit fragt sie nach dem Sachstand. 

Herr Stadtbaurat Kubiak teilt mit, dass eine Fertigstellung in 2022 geplant sei.  Genauere 

Angaben könne er ohne die entsprechenden Unterlagen nicht machen. Es wird vereinbart, dass 

die Verwaltung (Herr Krüger) die entsprechenden Informationen übermitteln möge. 

 

(Hinweis der Protokollführung: 

Der von Herrn Stadtbaurat Kubiak vorgelegte Rahmenterminplan für die Maßnahme sieht die 

Abnahme und die Übergabe an den Nutzer für Januar 2023 vor. Der Rahmenterminplan wird 

den Ratsmitgliedern umgehend übermittelt.) 

 

Der Hauptausschuss stimmt der Vorlage im Rahmen der Vorberatung ohne weiteren Wort-

beitrag mangels Widerspruch zu. 

 


